

Aktionsbedingungen "ONE FREE SHARE"	Terms and Conditions "ONE FREE SHARE"
1. Allgemeine Bestimmungen 1.1. Dieses Programm stellt keine Lotterie, kein Glücksspiel und keine Verlosung gemäß der Gesetzgebung der Bundesrepublik Deutschland dar. 1.2. Ziel ist die Förderung des Bewusstseins für öffentliches Aktieninvestment bei Privatpersonen. 1.3. Die im Rahmen dieser Aktion bereitgestellten Informationen stellen weder eine Anlageberatung noch eine Empfehlung im Sinne des Wertpapierhandelsgesetzes (WpHG) dar und sind nicht als solche auszulegen. Insbesondere stellen sie keine Empfehlung zum Kauf oder Verkauf bestimmter Finanzinstrumente dar – einschließlich, aber nicht beschränkt auf die im Rahmen dieser Werbemaßnahme gewährten Aktien. Die Entscheidung zur Investition liegt ausschließlich beim Nutzer. 1.4. Die Teilnahme ist freiwillig und setzt die vollständige Akzeptanz dieser Geschäftsbedingungen voraus. 2. Definitionen: 2.1. Programm: „One Free Share“-Aktion 2.2. Veranstalter/XTB S. A.: Die XTB S.A. mit Sitz in Warschau, ul. Prosta 67, 00-838 Warschau, eingetragen im Handelsregister beim Bezirksgericht für die Hauptstadt Warschau, 13. Wirtschaftsabteilung des Nationalen Gerichtsregisters, KRS 0000217580, USt-IdNr. (NIP) 527-24-43-955, REGON 015803782, mit einem Stammkapital und eingezahlten Kapital in Höhe von 5.878.462,55 PLN. Die XTB S.A. ist tätig auf Grundlage der Erlaubnis der Polnischen Finanzaufsichtsbehörde (Polish Financial Supervision Authority) vom 8. November 2005.. 2.3. Teilnehmer: Ein Kunde, der teilnimmt und alle Voraussetzungen erfüllt. 2.4. Berechtigter Kunde: Ein neuer Kunde, der den vollständigen Registrierungs-Prozess und Identifizierung abschließt und sein Konto während der Laufzeit der Promotion kapitalisiert. 2.5. Prämie: Eine Aktie eines vom Veranstalter ausgewählten börsennotierten Unternehmens. 2.6. Konto: Ein bei XTB S. A. German Branch eröffnetes Handelskonto in Euro. 2.7. Neukunde: Neukunden sind natürliche Personen, die in den letzten 6 Monaten bei keiner XTB-Einheit registriert waren und die volle Geschäftsfähigkeit besitzen nicht im Rahmen einer gewerblichen Tätigkeit teilnehmen. 3. Teilnahmebedingungen 3.1. Teilnehmen dürfen natürliche Personen ab 18 Jahren mit voller Geschäftsfähigkeit. 3.2. Folgendes muss abgeschlossen werden: - Vollständige Kontoeröffnung (einschließlich Identifizierung, positive Risikoprofilbewertung, Eignungsprüfung)	1. General Provisions 1.1. This program does not constitute a lottery, gambling, or raffle under the laws of the Federal Republic of Germany. 1.2. The objective is to promote awareness of public stock investment among private individuals. 1.3. The information provided within the scope of this promotion does neither constitute investment advice nor a recommendation within the meaning of the Securities Trading Act (Wertpapierhandelsgesetz, WpHG) and shall not be construed as such. In particular, it does not constitute a recommendation to buy or sell specific financial instruments – including, but not limited to, the shares granted as part of this promotional campaign. The decision to invest lies solely with the user. 1.4. Participation is voluntary and requires full acceptance of these terms and conditions. 2. Definitions: 2.1. Program: The "One Free Share" promotional initiative. 2.2. Organizer / XTB S.A.: XTB S.A. with its registered office in Warsaw, ul. Prosta 67, 00-838 Warsaw, entered into the register of entrepreneurs kept by the District Court for the Capital City of Warsaw in Warsaw, 13th Commercial Division of the National Court Register, KRS 0000217580, NIP 527-24-43-955, REGON 015803782, share capital and paid-up capital of PLN 5,878,462.55. XTB S.A. operates pursuant to the authorization of the Polish Financial Supervision Authority of November 8, 2005 2.3. Participant: A customer who participates and meets all requirements. 2.4. Eligible Customer: A new customer who completes the full onboarding process and funds their account. 2.5. Reward: One share of a publicly listed company selected by the Organizer. 2.6. Account: An investment account opened with XTB S.A. German Branch in currency Euro 2.7. New Customer: New clients are natural persons who have not been registered with any XTB entity within the past 6 months, possess full legal capacity, and are not participating in the promotion as part of a commercial or business activity. 3. Terms of Participation 3.1. Participation is open to natural persons aged 18 or older who possess full legal capacity. 3.2. The following must be completed: - Full account opening (including identification, positive risk profiling, and suitability assessment)

- Konto kapitalisieren mit Minimum einer Einzahlung (beliebiger Höhe) - Akzeptanz aller Vertragsunterlagen von XTB 3.3. Nur Neukunden (die in den letzten 6 Monaten bei keiner XTB-Einheit registriert waren) sind teilnahmeberechtigt. 3.4. Institutionelle oder juristische Personen sind ausgeschlossen. 3.5. Das Angebot ist auf die ersten 10.000 qualifizierten Teilnehmer begrenzt. 4. Programmablauf 4.1. Um sich für den Erhalt einer kostenlosen Aktie zu qualifizieren: - Eröffnen Sie erfolgreich ein Konto bei XTB S. A. German Branch - Kapitalisieren Sie Ihr Handelskonto (Eine Ersteinzahlung nötig) - Pro Person ist nur eine Aktie erlaubt, unabhängig von der Anzahl der eröffneten Handelskonten. 4.2. Programmzeitraum: 15.07.2025 bis voraussichtlich 31.10.2025 oder bis alle Aktien vergeben sind. 4.3. Die Einzahlung muss innerhalb von 7 Tagen nach dem offiziellen Programmende erfolgen, um für die kostenlose Aktie berechtigt zu bleiben. 4.4. Die ausgewählte Aktie wird Mercedes-Benz AG, WKN 710000 sein. 4.5. Die Aktien werden üblicherweise innerhalb von 3 Werktagen nach Bestätigung der Einzahlung gutgeschrieben. 5. Bedingungen für die Prämie 5.1. Die Aktie ist nicht übertragbar und kann nicht als Barprämie (alternativ) erhalten werden. 5.2. Alle Teilnehmer erhalten dieselbe Aktie, deren Wert Marktschwankungen unterliegt. 5.3. Der Gewinn (Prämie) geht mit der Gutschrift vollständig in das Eigentum des Teilnehmers über. 5.4. Der Wert der gewährten kostenlosen Aktie betrug am 09.07.2025 50,83 EUR. Dieser Wert kann schwanken und unterliegt Marktschwankungen, auf die der Veranstalter keinen Einfluss hat. Der Veranstalter übernimmt keine Gewähr für einen bestimmten Wert der Aktie zu einem späteren Zeitpunkt. Der Teilnehmer akzeptiert, dass der tatsächliche Wert der Aktie zum Zeitpunkt der Übertragung von dem ursprünglich angegebenen oder zum Zeitpunkt der Zuteilung ermittelten Wert abweichen kann. 5.5. Es fallen keine versteckten Gebühren oder Kosten im Zusammenhang mit dem Erhalt der Prämie an. 5.6. Sollte die vom Veranstalter ausgewählte Aktie eine erhebliche Wertänderung erfahren, kann vom Organisator eine neue Aktie als Ersatz ausgewählt und vergeben. 6. Steuerliche und rechtliche Hinweise Die Teilnehmer sind selbst dafür verantwortlich, in ihrem Steuerwohnsitzland und ggf. Steuern zu erklären und zu zahlen.	- Funding the account, minimum one deposit (any amount) - Acceptance of all contractual documentation of XTB 3.3. Only new customers (who have not been registered with any XTB entity within the last 6 months) are eligible to participate. 3.4. Institutional or legal entities are excluded. 3.5. The offer is limited to the first 10,000 qualified participants. 4. Program Procedure 4.1. To qualify for receiving a free share: - Open an account with XTB S.A. German Branch - Fund your trading account, one deposit is needed (any amount) - Only one share per person is allowed, regardless of the number of trading accounts opened. 4.2. Program period: July 15, 2025, to October 31, 2025 or until all shares are allocated. 4.3. The deposit must be made within 7 days after the official end of the program to remain eligible for the free share. 4.4. The selected share will be Mercedes-Benz AG, WKN 710000. 4.5. The shares will be credited generally within 3 business days after confirmation of the deposit. 5. Conditions for the Reward 5.1. The share is non-transferable and cannot be received as a cash bonus (alternative) 5.2. All participants will receive the same share, the value of which is subject to market fluctuations. 5.3. Ownership of the reward fully transfers to the participant upon crediting. 5.4. The value of the free share granted amounts to EUR 50,83 as of July 09, 2025. This value may fluctuate and is subject to market volatility, over which the Organizer has no control. The Organizer does not guarantee any specific value of the share at a later date. The participant accepts that the actual value of the share at the time of transfer may differ from the initially stated or allocation date value. 5.5. There are no hidden fees or costs associated with receiving the reward. 5.6. Should the share selected by the Organizer undergo a significant change in value, the Organizer reserves the right to select and award a different share as a replacement. 6. Tax and Legal Information Participants are solely responsible for declaring and paying any taxes that may be applicable in their country of tax residence.
--	---

XTB S. A. ist nicht verantwortlich für die Beratung der Teilnehmer in Bezug auf deren steuerliche Verpflichtungen und stellt keine Informationen außer dem Transaktionsverlauf des Handelskonto zur Verfügung. 7. Datenschutz Der Schutz Ihrer personenbezogenen Daten ist uns ein wichtiges Anliegen. Wir verarbeiten Ihre Daten ausschließlich im Einklang mit den geltenden Datenschutzgesetzen, insbesondere der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO). Die Verarbeitung erfolgt nur zu den in der Datenschutzerklärung (https://xtb.scdn5.secure.raxcdn.com/file/0103/10/XTB_SA_GERMAN_BRANCH_DATENSCHUTZERKLÄRUNG_7b6a021f65.pdf) genannten Zwecken und auf rechtmäßiger Grundlage, beispielsweise zur Erfüllung des Vertrags oder aufgrund Ihrer Einwilligung. Wir treffen geeignete technische und organisatorische Maßnahmen, um die Sicherheit Ihrer Daten zu gewährleisten und diese vor unbefugtem Zugriff, Verlust oder Missbrauch zu schützen. Eine Weitergabe Ihrer Daten an Dritte erfolgt nur, soweit dies gesetzlich erlaubt ist oder Sie eingewilligt haben. Weitere Informationen zur Datenverarbeitung und zu Ihren Rechten finden Sie in unserer Datenschutzerklärung. 8. Ausschluss & Beendigung 8.1. XTB S. A. behält sich das Recht vor, die Prämie zurückzuhalten, wenn: - Der Teilnehmer gegen die Bedingungen verstößt. - Doppelte Konten festgestellt werden oder sich nach billigem Ermessen der Verdacht von betrügerischen Aktivitäten aufdrängt. 8.2. Das Programm kann vorzeitig ausgesetzt oder beendet werden bei: - Regulatorischen Änderungen - Marktstörungen - Technischen oder rechtlichen Risiken 8.3. Der Veranstalter behält sich das Recht vor, die Werbeaktion jederzeit vorzeitig zu beenden, sollte der kommerzielle Nutzen für das Unternehmen entfallen oder nicht mehr gegeben sein, ohne dass hieraus Ansprüche der Teilnehmer entstehen. 8.4. Änderungen werden den Teilnehmern 7 Tage vor Inkrafttreten per E-Mail mitgeteilt. 9. Beschwerden & Streitbeilegung 9.1. Beschwerden können an folgende E-Mail-Adresse gerichtet werden: info@xtb.de 9.2. Alle Streitigkeiten unterliegen dem Recht der Republik Polen und derer Gerichtsbarkeit. 10. Schlussbestimmungen 10.1. Inkrafttreten: 15.07.2025 10.2. Die Werbemaßnahme „One free share“ ist eine Marketingkommunikation und stellt keine Anlageberatung dar.	XTB S.A. is not responsible for providing participants with tax advice and will not provide any information other than the transaction history of the trading account. 7. Data Protection The protection of your personal data is of great importance to us. We process your data exclusively in accordance with the applicable data protection laws, in particular the General Data Protection Regulation (GDPR). Processing is carried out solely for the purposes specified in our Privacy Policy (https://xtb.scdn5.secure.raxcdn.com/file/0103/10/XTB_SA_GERMAN_BRANCH_DATENSCHUTZERKLÄRUNG_7b6a021f65.pdf) and on a lawful basis, such as for the performance of a contract or based on your consent. We implement appropriate technical and organizational measures to ensure the security of your data and to protect it against unauthorized access, loss, or misuse. Your data will only be shared with third parties if permitted by law or if you have given your consent. For more information about how we process your data and about your rights, please refer to our Privacy Policy. 8. Exclusion & Termination 8.1. XTB S.A. reserves the right to withhold the reward if: - The participant violates the terms and conditions. - Duplicate accounts are identified or, at reasonable discretion, there arises a suspicion of fraudulent activities 8.2. The program may be suspended or terminated early in the event of: - Regulatory changes - Market disruptions - Technical or legal risks 8.3. The Organizer reserves the right to terminate the promotion early at any time if the commercial benefit for the company ceases or is no longer present, without participants having any claims as a result thereof 8.4. Any changes will be communicated 7 days prior to participants via email. 9. Complaints & Dispute Resolution 9.1. Complaints may be submitted to the following email address: info@xtb.de 9.2. All disputes shall be governed by the laws of the Federal Republic of Poland and fall under its jurisdiction. 10. Final Provisions 10.1. Entry into force: 15.07.2025 10.2. The "One Free Share" promotion is a marketing communication and does not constitute investment advice.
---	---

10.3. Die Teilnahme setzt die vollständige Zustimmung dieser Bedingungen voraus. 10.4. XTB S. A. behält sich das Recht vor, das Programm zu aktualisieren oder mit angemessener Frist zu beenden. 10.5. Diese Aktionsbedingungen liegen in deutscher und englischer Sprache vor. Für die Auslegung und Rechtswirkung dieser Bedingungen ist ausschließlich die deutsche Fassung maßgeblich und rechtsverbindlich. Die englische Version dient lediglich der unterstützenden Verständlichkeit und begründet keine eigenen Rechte oder Pflichten.	10.3. Participation requires full acceptance of these terms and conditions. 10.4. XTB S.A. reserves the right to update or terminate the program with reasonable notice. 10.5. These terms and conditions of the promotion are provided in both German and English. For the interpretation and legal effect of these terms, only the German version shall be authoritative and legally binding. The English version is provided solely for convenience and does not create any rights or obligations.
--	--